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S’INFORMER               

 

PAQUERETTE EN 

JUPETTE 
 

 

 

A Pâques, fleurit la pâquerette ! 

Et même plus tôt depuis le réchauffement climatique ! 

 

Le seul objectif des pâquerettes ? La reproduction ! 

Elle attire les insectes, grandes et petites mouches, abeilles, en leur offrant du sirop bien sucré : le nectar. 

Pollen et nectar sont très coûteux à fabriquer. 

Dès qu'il pleut, la pâquerette se ferme alors pour protéger ses trésors. 

Bluffante ! 

Pour réagir rapidement, la pâquerette a un système hydraulique ! 

Ouverture ? Elle gonfle ses pétales d'eau grâce à de petits réservoirs. 

Fermeture ? Elle vide ces réservoirs. 

Timide… 

La pâquerette rougit quand on regarde ses dessous. 

Et pour cause : l'intensité de cette couleur rosée 

montre si elle a été fécondée ou non. 

Rebelle ! 

Que passe la tondeuse, elle coupe la fleur et la tige, 

mais le reste de la plante au ras du sol est sain et sauf. 

Et hop, la revoici, la revoilà, la fleurette, peu après ! 

Infirmière ultra disponible ! 

La pâquerette était très utilisée autrefois 

pour lutter contre blessures et hématomes. 

Son eau florale peut aussi servir à nettoyer la peau 

et à lutter contre l'acné. 

Comestible ! 

Ses petites feuilles en spatule ont un bon petit goût de noisette au printemps, 

ses fleurs décorent salades, boissons et desserts. 

 

 

 

« Amouromètre » 

Au top, la pâquerette 

ou sa grande cousine la marguerite 

pour évaluer l'état d'un couple ! 

Testons chez nous. 

Alors, fiable, la pâquerette ? 
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AGIR 
 

 

 

Jupette ? 

A chaque changement de saison, 

la mode nous propose de changer de garde-robe. 

Bien raisonnable ? 

 

 

 

 

 

 

Rien que sur le Territoire de Belfort, 

ce sont plus de 317 tonnes de vêtements 

qui ont été récupérées dans les conteneurs de tri en 2023. 

 

Le site d’informations Novethic a résumé l’ampleur du gaspillage vestimentaire en quelques chiffres : 

En Europe, 4 millions de tonnes de déchets vestimentaires sont jetés par an. 

70% des vêtements qui constituent notre garde-robe ne sont pas portés. 

Chaque année, un Français achète 9 kg de vêtements et en donne 3 kg. 

L’équivalent d’une benne de vêtements est jetée chaque seconde dans le monde. 
(Novethic est un média en ligne provenant de la la Caisse des dépôts et consignations. 

Sa spécialité : dans la finance durable et l’économie socialement responsable.) 

 

Et… 83% des vêtements sont transformés en chiffons ou sont brûlés. 

 

Voilà qui donne à réfléchir… 

Et à nous questionner… 

Devons-nous absolument nous plier aux ordres de la mode et acheter sans arrêt ? 

Peut-être pouvons-nous aussi exercer notre créativité ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Exemple, ce blouson relooké… 
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